



## Alexander Kühn

Deutschland/Germany

Malerei, Druckgrafik und Lichtbild sind meine künstlerischen Ausdrucksmittel. In der Serie "es wird Zeit" werden all diese Disziplinen zusammengefügt, die Grenzen zwischen ihnen aufgehoben und mittels eines sehr aufwendigen Arbeitsprozesses quasi miteinander verschmolzen.

\*1956 in Treysa. 1981–1988 Studium der Freien Kunst in Hannover bei Stephan von Huene und Peter Redeker. Seit 1985 zahlreiche Einzel- und Gruppenausstellungen, verschiedene Preise und Stipendien im In- und Ausland. Arbeiten befinden sich in privaten und öffentlichen Sammlungen.

Painting, printmaking and photography are my means of artistic expression. In the It Is Time series all these disciplines are brought together and the boundaries between them are abolished and virtually fused, using a very complex work process.

\*1956, in Treysa. 1981–1988, a study of free art in Hanover with Stephan von Huene and Peter Redeker. Since 1985, numerous individual and group exhibitions, various prizes and grants in Germany and abroad. Works are in private and public collections.

[www.kuehnkunst.de](http://www.kuehnkunst.de)



es wird Zeit 27, 2022, Fotografie, FineArt Print auf Leinwand, Auflage 12, 41 x 41 cm  
it is time 27, 2022, photography, FineArt Print on canvas, edition 12, 41 x 41 cm